Afloran diferencias en el PRI sobre la GN y Sedena; PAN pone ultimátum a la alianza

Dar o no tiempo. Una propuesta salida de la bancada priista en San Lázaro ha desatado un debate al interior del tricolor y de la alianza opositora. Dar o no un plazo a la militarización completa de la Guardia Nacional, parece ser una propuesta destinada a que los priistas voten a favor del proyecto amlista.

Los líderes de ese partido en el

Senado, a donde llegó el proyecto de ley respectivo dijeron que no pasará lo que sus correligionarios proponen. Ya no es sólo un debate de un partido, pues los panistas y perredistas, los otros miembros de la alianza opositora piden (a veces con énfasis que parece amenaza) que dicha propuesta sea retirada de la mesa de trabajos legislativos. PAG 11

Ultimátum. PAN a PRI; Baja iniciativa sobre Guardia Nacional que planteó o se acaba Alianza

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, dio un ultimátum al PRI, para que retire o vote en contra la iniciativa de Yolanda de la Torre Valdez de ampliar hasta 2028 la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública y advirtió que de lo contrario "no tiene sentido continuar esta alianza opositora" de "Va por México" que integra con el tricolor rumbo al 2023 y 2024.

"Acción Nacional también votara en contra, en congruencia con todo lo que hemos venido diciendo y señalando una y otra vez, por el bien de México, pero si no se cuida la razón de ser, lo que le dio sentido, simplemente no valdría la pena continuarla", sentenció tras reunión con sus senadores. (Alejandro Páez)

Revira. El PRI no recibe ultimátum de aliados ni de adversarios, advierte Alito

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, reviró que su partido "no recibe ultimátum, ni acepta órdenes ni de aliados ni de adversarios", luego de la advertencia de su homólogo del PAN, Marko Cortés de disolver la alianza Va por México si el tricolor no retira o vota en contra de su iniciativa de aumentar a 9 años la presencia de la Guardia Nacional

A través de sus redes sociales el dirigente tricolor aseguró que os priistas siempre van a construir, en unidad y convicción, por el bien de México.

Dijo que ante la ineptitud de Morena, el PRI tiene que tomar decisiones pensando en México en clara alusión a la iniciativa de la diputada priista Yolanda de la Torre.. (Alejandro Páez)